



Presseinformation

Neue Infowände im Badischen Bahnhof in Basel

Umfangreiche Informationen zum Ausbau der Rheintalbahn • Infowände rund um die Uhr frei zugänglich

(Stuttgart, 06. Mai 2022) Am 3. Mai 2022 eröffnete die Deutsche Bahn (DB) ein neues Infoangebot zum Ausbau der Rheintalbahn im Badischen Bahnhof in Basel. Zwei Tafeln bieten umfassende Informationen zum Großprojekt Karlsruhe–Basel und zu den Arbeiten im Abschnitt Basel, die vergangenes Jahr begonnen haben. Eingebaute Monitore informieren unter anderem über die Umweltmaßnahmen im Streckenabschnitt zwischen Müllheim und Basel. Die beiden Infowände befinden sich in der Empfangshalle und am Süddurchgang zu den Gleisen und sind rund um die Uhr frei zugänglich.

In Basel baut die DB die Rheintalbahn viergleisig aus. Das ermöglicht ein stärkeres Angebot im Nahverkehr. Außerdem schafft es die Basis für mehr internationale Verbindungen.

Hinweis für Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel

Twitter www.twitter.com/karlsruhebasel (@KarlsruheBasel) und

Instagram www.instagram.com/tunnelrastatt (@tunnelrastatt) oder

www.instagram.com/karlsruhebasel (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe–Basel wird kofinanziert von der Europäischen Union.

Ulrike Bebermeier
Sprecherin Großprojekte
Südwest
Tel. +49 711 2092-5865
presse.s@deutschebahn.com
deutschebahn.com/presse